

**NOMBRES**

# Gloria Calero, enfermera de profesión, nueva delegada del Gobierno en Valencia

- — VALENCIA 13 FEB, 2020 - 11:55 AM



Gloria Calero

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha expresado su satisfacción por el nombramiento de Gloria Calero, que es enfermera de profesión, como nueva delegada del Gobierno en la Comunidad Valenciana, lo que se produjo oficialmente en la reunión del Consejo de Ministros del pasado 11 de febrero. Según expone esta corporación sanitaria de ámbito autonómico, «la presencia de enfermeras en cargos públicos destacados es una histórica reivindicación del CECOVA». «Nos congratulamos que en este caso se haya concretado en una figura tan destacada como es la de la representante del Gobierno de España en nuestra comunidad autónoma», finaliza el [CECOVA](#).